



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Álvaro Restrepo Hernández, coreógrafo y bailarín

Saluda a la UCR en su 75.º aniversario

26 AGO 2015 Vida UCR



El artista colombiano Álvaro Restrepo, quien ofreció la lección inaugural de la Universidad de Costa Rica en marzo del 2015, felicita a la institución por su aniversario.

**Álvaro Restrepo Hernández, coreógrafo y bailarín**

El artista colombiano Álvaro Restrepo, quien ofreció la lección inaugural de la Universidad de Costa Rica en marzo del 2015, felicita a la institución por su aniversario.

**Video elaborado por el Canal UCR**

**Etiquetas:** 75 aniversario, saludo, alvaro restrepo.